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OJO KESUSU! 
KOMISARIS & DIREKSI BUMN 

'HARAM' MAJU PILKADA
eberapa pekan terakhir kalimat Presiden Joko Widodo (Jokowi) tentang Pemilu 2024 yaitu 'Ojo 

BKesusu' menjadi buah bibir banyak pihak. Kejutan terbaru, Jokowi menerbitkan Peraturan 

Pemerintah (PP) Nomor 23 Tahun 2022, tentang perubahan atas Peraturan Pemerintah Nomor 45 

tahun 2005 tentang pendirian, pengurusan, pengawasan, dan pembubaran Badan Usaha Milik Negara 

(BUMN). Dalam beleid teranyar ini ada aturan larangan bagi direksi dan komisaris BUMN menjadi calon 

kepala daerah. Adapun di peraturan lama, yakni Peraturan Pemerintah Nomor 45 tahun 2005, anggota 

direksi hanya dilarang menjadi anggota partai politik (Parpol) dan calon anggota legislatif. Padahal di daftar 

petinggi perusahaan 'pelat merah' ada nama-nama politisi. Sebut saja di Pertamina, ada nama Basuki Tjahaja 

Purnama atau Ahok. Politisi PDI-P itu menduduki posisi Komisaris Utama Pertamina. Kemudian ada Zulnahar 

Usman yang merupakan politisi Partai Hanura dan mendapat posisi menjadi komisaris independen Bank BRI. 

Terbaru, Darmawan Prasodjo politisi PDIP juga diangkat menjadi Direktur Utama PT PLN (Persero). Menurut 

survei Transparency International Indonesia (TII) tahun 2021 ada 14% kursi di BUMN yang diduduki politisi. 

Catat! Tidak bisa nyaleg dan nyalon kepala daerah ya.

(Baca	Hal	11)

PP NOMOR 23 TAHUN 2022

PP NOMOR 45 TAHUN 2005

	

Pasal	22	ayat	1: Anggota Direksi dilarang menjadi pengurus 

partai politik dan/ atau calon/ anggota legislatif, calon	

kepala/wakil	kepala	daerah	dan/atau	kepala/wakil	kepala	

daerah.

	

Pasal	22:

 

Anggota Direksi dilarang menjadi pengurus partai 

politik dan/ atau calon/ anggota legislatif

 

Pasal	55	: Anggota Komisaris dan Dewan Pengawas dilarang 

menjadi pengurus partai politik dan/atau calon/anggota 

legislatif,	calon	kepala/wakil	kepala	daerah	dan/atau	

kepala/wakil	kepala	daerah.

	

Pasal	55	: Anggota Komisaris dan Dewan Pengawas dilarang 

menjadi pengurus partai politik dan/atau calon/anggota 

legislative.

 

Pasal	14	

 

Ayat 1: Pengangkatan

 

dan pemberhentian anggota direksi 

dilakukan oleh RUPS untuk Persero dan menteri untuk Perum.

 

Ayat 1a:Dalam pengangkatan direksi sebagaimana dimaksud 

pada ayat (1), Menteri menetapkan daftar dan rekam jejak." 

 

Ayat 1b: Dalam daftar dan rekam jejak sebagaimana dimaksud 

menteri dapat meminta masukan dari lembaga/instansi 

pemerintah terkait.

 

Ayat 1c : Dalam pengangkatan direksi, RUPS/Menteri 

memperhatikan dan mempertimbangkan rekam jejak 

sebagaimana dimaksud pada ayat (1a).

 

Ayat 2:Pengangkatan Direksi, Menteri

 

dapat meminta masukan 

dari Menteri Keuangan dan/ atau Menteri Teknis. 

 

Pasal	14

 

(1) Pengangkatan dan pemberhentian anggota Direksi dilakukan 

oleh RUPS untuk Persero dan Menteri untuk Perum.
 

(2) Pengangkatan Direksi, Menteri dapat meminta masukan dari 

Menteri Keuangan dan/atau Menteri Teknis  

PERUBAHAN PP TENTANG 
PENDIRIAN, PENGURUSAN, PENGAWASAN 
DAN PEMBUBARAN BUMN
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pelak 'tsunami' inflasi terus melanda 
beberapa negara. Data terbaru dari 
Amerika Serikat (AS) menunjukkan 
inflasi kembali meroket.

Melansir data Refinitiv, minyak 
mentah jenis West Texas Intermediate 
(WTI) di pekan ini melesat 1,5% ke 
US$ 120/barel, sementara jenis Brent 
naik 1,91% ke US$ 122,01/barel. 
Minyak mentah kini sudah menanjak 
dalam 7 pekan beruntun.

Masih belum berimbangnya 
supply dengan demand, utamanya 
akibat sanksi Amerika Serikat dan 
sekutu ke Rusia membuat harga 
minyak mentah terus menanjak. Yang 
terbaru, pemimpin Uni Eropa sepakat 
untuk melarang impor 90% minyak 
mentah Rusia pada akhir tahun.

Embargo minyak Rusia tersebut 
merupakan bagian dari paket sanksi 
keenam Uni Eropa terhadap Rusia 
sejak menyerang Ukraina. Organisasi 
Negara Pengekspor Minyak Mentah 
(OPEC) yang menaikkan tingkat 
produksinya juga belum mampu 
meredam kenaikan harga minyak 
mentah.

O P E C  s e p a k a n  m e n a i k k a n 
produksi sebesar 648.000 barel per 
hari (bph) mulai bulan Juli dan 
Agustus nanti. Keputusan tersebut 
lebih tinggi dari rencana OPEC 
sebelumnya yang akan menaikkan 
produksi sebesar 432.000 bph.

Tingginya harga minyak mentah 
dan komoditas energi lainnya menjadi 
pemicu utama inflasi  t inggi  di 
beberapa negara.Di Amerika Serikat, 
data terbaru menunjukkan inflasi 
pada Mei 2022 yang melesat 8,6% 
year-on-year (yoy), menjadi pemicu 
kenaikan emas. Inflasi tersebut naik 
dari bulan sebelumnya 8,3% (yoy) 
dan menjadi rekor tertinggi sejak 
1981. Kemudian inflasi inti yang tidak 
memasukkan sektor energi dan 
makanan naik 6% (yoy). Secara 
bulanan (month-to-month/mtm) 
inflasi naik 1% dan inflasi inti 0,6% 
(mtm).(hiski,ktn,bis,ind/dya)

JAKARTA - Presiden Joko Widodo 
( J o k o w i )  m e n g u n g k a p k a n 
pemerintah mengalokasikan subsidi 
e n e rg i  s e b e s a r  R p 5 0 2  t r i l i u n . 
Tindakan ini, kata dia, dilakukan demi 
kepentingan rakyat. Pengamat pun 
menilai, lebih baik langsung diberikan 
ke individu dibandingkan pemberian 
subsidi pada komoditas. 

Apalagi data rumah tangga miskin 
saat ini seharusnya sudah lebih baik. 
Dengan diberikan secara tunai, 
masyarakat bisa mengalokasikan 
u a n g nya  l e b i h  f l e ks i b e l . Pa ka r 
e ko n o m i  e n e rg i  d a r i  Fa ku l t a s 
Ekonomi dan Bisnis Universitas 
Gadjah Mada (UGM) Ardiyanto 
Fitrady mengatakan, jika subsidi 
d i b e r i k a n  k e  k o m o d i t a s , 
kemungkinan kebocoran sangat besar 
dan sulit dikendalikan.

“Kalaupun terpaksa karena sudah 
terlanjur ke komoditas, subsidi harus 
ada batasnya juga. Dengan begitu sisi 
keuangan pemerintah bisa menjaga 
alokasi budget-nya. Kalau ada yang 
bocor, harga berubah misalnya tidak 
akan sebesar dampaknya,” ujar 
Ardiyanto dikutip Minggu (12/6).

Menurut Ardiyanto, menaikan 
harga komoditi isunya sangat besar. 
Apalagi kaitannya dengan komoditi 
yang digunakan banyak orang, seperti 
bahan bakar minyak (BBM) maupun 
LPG. Untuk itu, dia menyarankan, 
lebih baik pemerintah memberikan 
subsidi langsung ke rumah tangga 
miskin. Apalagi tujuan awal subsidi 
a d a l a h  m e n g u r a n g i  b e b a n 
masyarakat  miskin,  sedangkan 
masyarakat menengah keatas tidak 
perlu dibantu.

Dia menyebutkan, BBM bukan 
energi terbarukan sehingga jika 
disubsidi pasti akan ada kebocoran. 
Masyarakat  akan lebih banyak 
membeli (BBM) daripada seharusnya. 

“Ini yang dimaksud level efisien. 
Harusnya harga itu disesuaikan, 
karena kalau mahal  berkurang 
belinya. Harga itu mencerminkan 
kelangkaan. Kalau langka, individu 
akan mengurangi konsumsi,” kata dia.

Menurut Ardiyanto, tidak adanya 
kenaikan harga BBM sejak awal harga 
minyak terus meroket dari level US$ 
90 melewati US$ 100 per barel 
merupakan bentuk i t ikad baik 
pemerintah di masa sulit akibat 
d a m p a k  p a n d e m i  C O V I D - 1 9 . 
Seharusnya, lanjut dia, badan usaha 
mengikuti naik turunya harga minyak 
dengan melakukan penyesuaian harga 
BBM. Apalagi subsidi kompensasi juga 
tidak gratis, namun berasal dari 
realokasi APBN.“Itu sebenarnya bisa 
dikeluarkan buat yang lain, mungkin 
j u g a  l e b i h  b e r m a n f a a t  u n t u k 
k e s e h a t a n  d a n  p e n d i d i k a n . 
S e b e n a r n y a  k i t a  k e h i l a n g a n 
kesempatan mendanai program lain,” 
ungkapnya.

A r d i y a n t o  m e n i l a i  s u b s i d i 
seharusnya itu tidak langsung dilepas 
ketika ada masalah seperti saat ini, 

yaitu tingginya harga minyak mentah 
sehinga mempengaruhi harga BBM di 
dalam negeri. Karena ketika keuangan 
tidak kuat lalu subsidi dilepas atau 
dikurangi drastis yang terjadi adalah 
shock perekonomian akan besar.

“Orang akan sulit menyesuaikan 
diri. Inti masalahnya adalah perilaku 
masyarakat. Seberapa besar konsumsi 
BBM itu bisa ditata perilakunya. 
Ketika harga dinaikan sedikit demi 
sedikit  orang bisa mengurangi 
ko n s u m s i .  Ta p i  ka l a u  d i m i n t a 
mengurangi konsumsi drastis itu 
sulit,” kata dia.

Sebelumnya, Jokowi saat acara 
Silaturahmi Tim 7 Relawan Jokowi di 
Ancol, Jakarta, Utara, Sabtu (11/6) 
mengatakan, "APBN menjadi berat 
karena subsidi sekarang untuk BBM, 
Pertalite, Pertamax, Solar, Elpiji, 
subdisinya menjadi Rp502 triliun. 
Gede sekali." Kata.

Warga Indonesia hanya perlu 
merogoh kocek Rp12.500 untuk 
menggunakan bensin jenis Pertamax. 
Sedangkan di Amerika Serikat harga 
bensin telah mencapai Rp19.400 dan 
Singapura Rp33.000. "Bayangkan 
kalau Pertalite jadi Rp33 ribu. Pasti 
demo semuanya. Benar nggak? Oleh 
s e b a b  i t u  s e k u a t  t e n a g a  k i t a 
pertahankan harga ini," jelas Jokowi. 
Jokowi menuturkan, keputusan 
pemberian subsidi adalah komitmen 
pemerintah untuk membantu rakyat 
d a l a m  m e n gh a d a p i  p e m u l i h a n 
ekonomi. 

Namun demikian, pemerintah 
tidak bisa selamanya memberikan 
subsidi. "Kita juga harus ingat APBN 
itu ada keterbatasannya. Ini akan 
terus kita kencengin sampai akhir 
tahun entah dengan cara apa sampai 
akhir tahun kita kencengin supaya 
yang tadi saya sebutkan itu tidak naik 
dengan subsidi," pungkasnya. 

'Tsunami'	Inflasi
Di sisi lain, harga minyak mentah 

masih menanjak di pekan ini, tak 

Jokowi Ungkap Beban Energi Rp 502 Triliun 

Alert Anggaran Jebol, 

Idealnya Subsidi Sasar Individu 

Nelayan	mengumpulkan	jerigen	untuk	melakukan	pengisian	bahan	bakar	solar	bersubsidi	
di	SPBU	Limbangan,	Juntinyuat,	Indramayu.	(Foto-dokant)

PENYALURAN BBM SUBSIDI PERTALITE,
SOLAR, MINYAK TANAH (JANUARI-MEI 2022)

23.04

15.1

11.69

6.76

0.2 0.48

Pertalite Solar Minyak Tanah

Badan		Pengatur	Hilir	Minyak	dan	Gas	Bumi	(BPH	Migas),	8	juni	2022	(Kiloliter)

Realisasi

Kuota

PERKIRAAN TAMBAHAN SUBSIDI 
ENERGI DALAM 3 SKENARIO (2022)

134.03

Pertalite Solar Minyak Tanah Minyak Tanah

Kementerian	Keuangan	(Rp	Triliun)

134.03

134.03

74.8208.83

162.8
296.83

162.8

74.8

134.03 134.03

250.8

384.83

Tiap	kenaikan	US$	1/barel	=
Tambahan	Subsidi	energi	4,4	T	
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JAKARTA -Presiden Joko Widodo 
( Jokowi) memperpanjang masa 
jabatan anggota Dewan Kehormatan 
Penyelenggara Pemilu (DKPP) dari 
unsur tokoh masyarakat periode 
2017-2022 selama tiga bulan. Padahal 
menurut Undang-Undang Nomor 7 
Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum 
(UU Pemilu), DKPP dibentuk paling 
lambat dua bulan sejak anggota Komisi 
Pemilihan Umum (KPU) dan Badan 
Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) 
mengucapkan sumpah/janji.

Peneliti Konstitusi dan Demokrasi 
(Kode) Inisiatif, Muhammad Ihsan 
Maulana, menilai presiden dan DPR 
tidak siap membentuk DKPP periode 
2022-2027."Keputusan Presiden juga 
dapat dimaknai bahwa ketidaksiapan 
D P R  d a n  P e m e r i n t a h  d a l a m 
membentuk anggota DKPP," ujar Ihsan 
Minggu (12/6).

Padahal, kata Ihsan, Pasal 155 ayat 
(3) Undang-Undang Nomor 7 Tahun 
2017 tentang Pemilihan Umum (UU 
Pemilu) menyebutkan, DKPP dibentuk 
paling lambat dua bulan sejak anggota 
Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan 
Badan Pengawas Pemilihan Umum 
(Bawaslu) mengucapkan sumpah/ 
janji. Anggota KPU dan Bawaslu 
periode 2022-2027 mengucapkan 
sumpah/janji di hadapan presiden 
pada 12 April 2022 lalu.

Berdasarkan UU Pemilu, DKPP 
berjumlah tujuh orang yang terdiri 
dari satu orang ex officio unsur KPU, 
satu orang ex officio unsur Bawaslu, 
serta lima orang tokoh masyarakat. 
Lima anggota DKPP yang berasal dari 
tokoh masyarakat ini diusulkan oleh 
presiden dua orang dan diusulkan oleh 
DPR tiga orang.

Usul keanggotaan DKPP dari setiap 
unsur kemudian diajukan kepada 
p r e s i d e n .  M e n u r u t  I h s a n , 
perpanjangan masa jabatan anggota 
DKPP selama tiga bulan tidak sesuai 
dengan ketentuan Pasal 155 ayat (3) 
tersebut.

Dia melanjutkan, perpanjangan 

masa jabatan anggota DKPP bisa saja 
merupakan solusi karena DPR belum 
juga melakukan pemilihan anggota 
D K P P.  D i b a n d i n g k a n  t e r j a d i 
kekosongan keanggotaan DKPP, maka 
presiden memperpanjang masa 
jabatan anggota DKPP agar proses 
pemilihan anggota DKPP yang baru 
cukup luas waktunya.

Namun, Ihsan melanjutkan, proses 
pembentukan anggota DKPP memang 
tidak berjalan tranparan sehingga 
publik tidak tahu keadaan sebenarnya. 
Apakah belum dipilihnya anggota 
DKPP karena prosesnya berjalan alot 
atau pemerintah dan DPR memang 
tidak mementingkan pembentukan 
DKPP paling lambat dua bulan sejak 
KPU dan Bawaslu dilantik."Catatan 
lain yang menurut saya penting adalah 
perihal tarik ulur kepentingan dalam 
proses seleksi DKPP sehingga waktu 
yang ada kurang cukup," kata Ihsan.

Selain itu, Ihsan mengatakan, perlu 

ada kriteria-kriteria ideal  bagi 
pemerintah dan DPR dalam memilih 
anggota DKPP, meskipun UU Pemilu 
tidak mensyaratkan hal ini secara 
t e r s u r a t .  M i s a l n y a  s a j a ,  s o a l 
keterwakilan perempuan, kualifikasi 
pendidikan, dan sifat kenegarawanan 
anggota DKPP yang akan memutuskan 
p e l a n g g a ra n - p e l a n g g a ra n  e t i k 
penyelenggara pemilu.

Untuk diketahui, Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) memperpanjang 
m a s a  j a b a t a n  a n g g o t a  D e w a n 
Kehormatan Penyelenggara Pemilu 
(DKPP) periode 2017-2022 selama 
tiga bulan. Hal ini tertuang dalam 
Keputusan Presiden (Keppres) Nomor 
63/P tentang Perpanjangan Masa 
Tugas Anggota DKPP Periode 2017-
2022 Unsur Tokoh Masyarakat yang 
ditetapkan 8 Juni 2022.

Berlaku	3	Bulan
Dikutip dari salinan Keppres 

t e r s e b u t ,  a d a  d u a  p o i n  y a n g 
d i s a m p a i k a n .  P e r t a m a , 
memperpanjang masa tugas anggota 
DKPP periode 2017-2022 unsur tokoh 
masyarakat, yakni Ida Budhiati, Didik 
Supriyanto, Muhammad, Alfitra Salam, 
dan Teguh Prasetyo.

Kedua, perpanjangan masa tugas 
a n g g o t a  D K P P  u n s u r  t o k o h 
masyarakat sebagaimana dimaksud 
b e r l a k u  s e l a m a  t i g a  b u l a n . 
Perpanjangan mulai 12 Juni 2022 
s a m p a i  d e n g a n  d i t e t a p k a n nya 
Keppres tentang Pengangkatan 
Anggota DKPP periode 2022-2027 
s e s u a i  k e t e n t u a n  p e r a t u r a n 
perundang-undangan.

Selanjutnya,  dalam Keppres 
N o m o r  6 3  te r s e b u t  d i j e l a s ka n 
penyebab perpanjangan masa jabatan 
ini, yaitu karena sampai dengan 
berakhirnya masa tugas anggota DKPP 
p e r i o d e  2 0 1 7 - 2 0 2 2  p r o s e s 
pengusulan anggota DKPP tokoh 
masyarakat oleh DPR masih belum 
selesai. Sehingga untuk menjamin 
kesinambungan organisasi DKPP 
perlu adanya perpanjangan masa 
tugas anggota DKPP periode 2017-
2022 unsur tokoh masyarakat.

UU Pemilu menyebutkan, DKPP 
berjumlah tujuh orang yang terdiri 
dari satu orang ex officio unsur KPU, 
satu orang ex officio unsur Bawaslu, 
serta lima orang tokoh masyarakat. 
Lima anggota DKPP yang berasal dari 
tokoh masyarakat ini diusulkan oleh 
presiden dua orang dan diusulkan DPR 
tiga orang.

Usul keanggotaan DKPP dari setiap 
unsur diajukan kepada presiden. 
Berdasarkan Undang-Undang Nomor 
7 Tahun 2017 tentang Pemilihan 
Umum (UU Pemilu), DKPP dibentuk 
paling lambat dua bulan sejak anggota 
Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan 
Badan Pengawas Pemilihan Umum 
( B a w a s l u )  m e n g u c a p k a n 
sumpah/janji.(hiski,ant,rls/dya)

Jabatan Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu 
Diperpanjang, Pemerintah Tak Siap?

Tugas	DKPP	Penjelasan	tentang	tugas
DKPP	tercantum	di	dalam	Pasal	156	
ayat	(1)	UU	Nomor	7	tahun	2017,	yaitu:	

TENTANG DKPP

Menerima aduan dan/atau laporan dugaan 
adanya pelanggaran kode etik yang 
dilakukan oleh Penyelenggara Pemilu; dan 

Melakukan penyelidikan dan verifikasi, 
serta pemeriksaan atas aduan dan/atau 
laporan dugaan adanya pelanggaran kode 
etik yang dilakukan oleh Penyelenggara 
Pemilu. 

Kewenangan	DKPP	Dalam	UU	Nomor
7	tahun	2017	dijelaskan	ada	4	
kewenangan	yang	diberikan	kepada	
DKPP,	yaitu:	

Memanggil Penyelenggara Pemilu yang 
diduga melakukan pelanggaran kode etik 

untuk memberikan penjelasan dan 
pembelaan; 

Memanggil pelapor, saksi, dan/atau pihak lain 
yang terkait untuk dimintai keterangan, 
termasuk untuk dimintai dokumen atau bukti 
lain; 

Memberikan sanksi kepada Penyelenggara 
Pemilu yang terbukti melanggar kode etik; 
dan 

Memutus pelanggaran kode etik (Pasal 159 
ayat (2). 

Kewajiban	DKPP	Kewajiban	DKPP	
diuraikan	pada	Pasal	159	ayat	(3)	UU	
Nomor	7	tahun	2017,	yaitu:

Kewajiban DKPP Kewajiban DKPP 
diuraikan pada Pasal 159 ayat (3) UU 
Nomor 7 tahun 2017, yaitu:

Menegakkan kaidah atau norma etika yang 
berlaku bagi penyelenggara pemilu; 

Menyampaikan putusan kepada pihak 
terkait untuk ditindaklanjuti.

Bersikap netral, pasif, dan tidak 
memanfaatkan kasus yang timbul untuk 
popularitas pribadi.

(Ilustrasi)	masa	jabatan	anggota	Dewan	Kehormatan	Penyelenggara	Pemilu	(DKPP)	dari	unsur	tokoh	masyarakat	periode	2017-2022	selama	3	bulan.	(Foto-istimewa)



Tito: DKI Ibu Kota Ekonomi, IKN Ibu Kota Politik, 
dan Bali Ibu Kota Pariwisata

JAKARTA- Desain final IKN Nusantara 
telah diumumkan. Selain desain 
Istana Garuda yang memang sudah 
kerap ditampilkan ke publik, video ini 
juga memperlihatkan desain jalan 
serta bangunan-bangunan megah 
lainnya. Di sisi lain, pemerintah dan 
DPR sedang membahas undang-
u n d a n g  ( U U )  P rov i n s i .  U U  i n i 
berkaitan dengan DKI Jakarta, Ibu 
Kota Nusantara (IKN) dan Bali.

"Saat ini sedang berlangsung 
pembahasan di  DPR mengenai 
sejumlah UU Provinsi," kata Menteri 
Dalam Negeri  (Mendagri)  Tito 
Karnavian saat memberi sambutan 
dalam acara pembukaan Pesta 
Kesenian Bali (PKB) ke-44 di depan 
Monumen Perjuangan Rakyat Bali 
Bajra Sandi, Kota Denpasar, Minggu 
(12/6) sore.

Ia mengatakan, UU ini akan 
menjadikan DKI Jakarta sebagai ibu 
kota ekonomi, IKN sebagai ibu kota 
politik dan Bali sebagai ibu kota 
pariwisata."Dan kalau ibu kota negara 
nanti pindah ke Kalimantan, kita 
optimis ini berlangsung, maka Jakarta 

ibu menjadi ibu 
kota  ekonomi, 
IKN menjadi ibu 
kota politik maka 
ibu kota turisme, 
p a r i w i s a t a 
adalah Bali," kata 
dia.

T i t o 
m e n g a t a k a n , 
p e m e r i n t a h 
meni lai  sudah 
perlu merevisi 
U U  N o m o r  6 4 
T a h u n  1 9 5 8 
t e n t a n g 
P e m b e n t u k a n 

Daerah Tingkat I Bali, Nusa Tenggara 
Barat (NTB) dan Nusa Tenggara Timur 
(NTT) atau Bali-Nusra Hal ini karena 
pembagian wilayah Bali dengan NTB 
dan NTT sudah berpisah."UU yang 
lama itu masih Bali- Nusra, (sekarang) 
sudah pecah Bali, NTB, dan NTT. Harus 
dibuat UU sendiri-sendiri," kata dia.

Ia mengatakan, UU Provinsi Bali 
ini bertujuan untuk mengakui seni 
dan kebudayaan yang telah eksis di 
Pulau Dewata selama berabad-
abad."Sebentar lagi ada pembahasan, 
saya selaku pimpinan dalam negeri 
yang diperintahkan Bapak Presiden 
m e w a k i l i  p e m e r i n t a h  u n t u k 
m e m b a h a s  U U  i n i  a k a n 
memperjuangkan pasal khusus untuk 
pengakuan budaya dan tradisi dan 
seni Bali," kata dia.

UU Provinsi Bali ini nantinya turut 
menjaga pariwisata Bali dari dampak 
m o d e r n i s m e  d a n  k e b i j a k a n 
pemerintah pusat yang dinilai tidak 
sesuai dengan kebudayaan dan seni di 
Bali."Ini penting supaya budaya tradisi 
dan seni di Bali dapat terlindungi dari 

arus modernisasi  termasuk kebijakan 
pusat yang dapat mengurus seni dan 
budaya tradisi Bali," kata dia.

Disiapkan	Fasilitas	ASN
Sejumlah fasilitas bagi aparatur 

sipil negara (ASN) yang akan dipindah 
tugaskan ke Ibu Kota Negara (IKN) 
N u s a n t a r a  d i  K a l i m a n t a n 
Timur.Pemerintah telah menyiapkan 
rencana infrastruktur hunian dan 
sarana-prasarana yang memadai dan 
mencukupi bagi para ASN.

Undang-undang Nomor 3 Tahun 
2022 tentang Ibu Kota Negara (UU 
IKN) turut mengatur soal penyediaan 
perumahan dinas bagi menteri, 
pejabat tinggi negara, pejabat negara, 
aparatur sipil negara (ASN), anggota 
TNI serta Polri.

Menurut beleid yang diteken 
Presiden Joko Widodo (Jokowi) pada 
1 5  F e b r u a r i  2 0 2 2  t e r s e b u t , 
pembangunan perumahan ASN dan 
perumahan non-ASN akan difasilitasi 
oleh pemerintah dengan membuka 
kesempatan keterlibatan swasta. Hal 
itu tercantum pada Poin F.1 tentang 
Pe m b a n g u n a n  Pe r u m a h a n  d a n 
Permukiman dalam Lampiran II 
Rencana Induk IKN di UU Nomor 3 
Tahun 2022.

Perumahan ASN, pejabat negara 
hingga aparat TNI dan Polri di IKN 
dirancang dengan spesifikasi hunian 
yang berorientasi pada kenyamanan 
serta berfungsi ganda sebagai hunian 
dan tempat bekerja.Penyediaan 
perumahan dinas ASN, TNI, dan Polri 
juga memperhatikan proses transisi 
pegawai dan keluarganya, terutama 
pada 5 tahun pertama. Tahap awal 
pembangunan perumahan dinas 
untuk ASN, TNI, dan Polri di IKN akan 
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dimulai pada 2022 hingga 2024.
Deputi Bidang SDM Aparatur 

K e m e n t e r i a n  P e n d a y a g u n a a n 
Aparatur Negara dan Reformasi 
Birokrasi (Kemen PANRB), Alex Denni 
menjelaskan,  p ihaknya tengah 
mengatur regulasi mengenai insentif, 
tunjangan kinerja, dan bonus bagi 
para ASN.

Kebijakan yang akan diatur 
tersebut salah satunya mengenai 
insentif bagi para ASN yang akan 
dipindah tugaskan ke IKN Nusantara 
di Kalimantan Timur. Namun, berapa 
b e s a r a n n y a  m a s i h  b e l u m 
diputuskan."Tergantung berapa 
banyak juga kebutuhan untuk di sana. 
Bisa berupa (insentif) transportasi. 
Kalau di korporasi apakah tunjangan 
kemahalan, apakah insentif khusus 
daerah tertentu, dan lain-lain. Nama 
dan besarannya masih belum bisa kita 
disclose," jelas Alex.  (hiski,rls,ist/dya)

Rencana	akhir	desain	yang	bernama	Negara	Rimba	Nusa	itu	diunggah	dalam	

bentuk	video	di	akun	instagram	pribadi	Nyoman	Nuarta.(istimewa)

Surabaya Terbitkan Payung Hukum 
Perpustakaan Berbasis TI

SURABAYA - P e m e r i n t a h  K o t a 
(Pemkot) Surabaya bersama DPRD 
Kota Surabaya telah sepakat untuk 
menerbitkan Peraturan Daerah 
(Perda) Nomor 3 Tahun 2022 tentang 
Penyelenggaraan Perpustakaan. Hal 
ini juga bertujuan untuk menyediakan 
layanan perpustakaan pada masya-
rakat secara cepat dan tepat, menye-
lenggakan budaya gemar membaca 
hingga memperluas wawasan serta 
pengetahuan. Termasuk pengem-
bangan sistem layanan perpustakaan 
berbasis teknologi dan informasi.

Wakil Wali Kota Surabaya Armuji 
mengatakan bahwa kemajuan Kota 
Surabaya harus diiringi dengan 
budaya ilmiah di tengah masyarakat. 
Salah satunya dibangun melalui 
k e b e r a d a a n  p e r p u s t a k a a n . 
Menurutnya, perpustakaan ini dapat 
menumbuhkembangkan budaya 
gemar membaca, sehingga dapat 

mendukung dan dan meningkatkan 
kecerdasan kehidupan masyarakat.

"Makanya, sudah sepantasnya 
s e k o l a h  a t a u  m a d r a s a h  wa j i b 
menyisihkan paling sedikit lima 
persen dari anggaran operasionalnya 
untuk pengembangan perpustakaan 
berbasis teknologi dan informasi," 
kata Armuji dikutip Minggu (12/6).

Ia juga mengungkapkan bahwa 
tren masyarakat terkini agar bisa 
d i t a n gka p  o l e h  p e nye l e n g ga ra 
perpustakaan, baik yang ada di bawah 
Pemkot Surabaya maupun pihak lain, 
s u p aya  b i s a  m e m p r i o r i t a s k a n 
pengembangan s istem layanan 
perpustakaan berbasis teknologi dan 
informasi.

"Sekarang sudah banyak di kenal 
perpustakaan elektronik,  buku 
elektroniik hingga jurnal Elektronik, 
s e h i n g g a  k i t a  h a r u s  m a m p u 
menyesuaikan.  Nah,  salah satu 

caranya taman baca atau 
p e r p u s t a k a a n  ya n g 
sudah ada selama ini 
harus  bisa  dikemas 
sedemikian rupa untuk 
co - working space,” 
tegasnya.

Ia juga memastikan 
bahwa di Kota Surabaya 
ini sudah ada sekitar 
532 Taman Bacaan yang 
dikelolah oleh Dinas 
P e r p u s t a k a a n  d a n 
K e a r s i p a n  K o t a 
Surabaya. Semua itu 
sudah tersebar di balai 
RW, rumah susun hingga 
sejumlah taman kota.

Wawali juga memastikan bahwa 
hingga saat ini sudah ada 461 taman 
bacaan dan perpustakaan di Kota 
Surabaya yang telah terintegrasi 
secara digital menggunakan DILS 

( D i g i t a l  I n t e g r a t e d  L i b r a r y 
System).“Setahap demi setahap kita 
akan dorong pengembangan layanan 
perpustakaan berbasis digital ini agar 
memudahkan warga masyarakat,” 
pungkasnya. (mira,rls/dya)

Wakil	Wali	Kota	Surabaya	Armuji	mendorong	pengembangan	sistem	

layanan	perpustakaan	berbasis	teknologi	dan	informasi.	(foto:humas)

- Menteri/Pejabat Tinggi Negara diberikan 
rumah tapak seluas 580 meter persegi.

- Pejabat Negara diberikan rumah tapak 
seluas 490 meter persegi.

- JPT Madya/Eselon 1 diberikan rumah 
tapak seluas 390 meter persegi.

- JPT Pratama/Eselon 2 diberikan rumah 
susun seluas 290 meter persegi. A

- Administrator/Eselon 3 diberikan rumah 
susun seluas 190 meter persegi.

- Pejabat Fungsional dan staf lainnya 
diberikan rumah susun seluas 98 meter 
persegi.

Spesifikasi rumah dinas bagi 
pejabat negara, ASN, TNI, dan Polri
adalah sebagai berikut.



masalah CPO. Dalam dua bulan 
terakhir, petani sawit terombang-
ambing dengan ketidakpastian, baik 
larangan ekspor, pasca larangan 
ekspor, dan regulasi yang gonta-
ganti ,“Gak tahu lagi bagaimana 
kacaunya harapan masa depan kami. 
Semoga Pak Luhut kembali berhasil 
menyelesaikan urusan MGS dan 
e k s p o r  C P O  i n i ,  s e b a g a i m a n a 
keberhasilan penugasan lainnya,” 
katanya.

Gulat mengatakan kerja keras 
Luhut akan terganggu jika bea keluar 
e k s p o r  C P O  t e t a p  b e r t a m b a h 
sebagaimana diatur dalam PMK 98 
2022. Beleid tersebut menetapkan 
tarif bea keluar (BK) atas ekspor 
kelapa sawit ,  CPO, dan produk 
turunannya ke dalam 17 kategori 
berdasarkan harga referensi.

Menurut Gulat, beban produk 
turunan dari CPO harus ditekan untuk 
sementara waktu, supaya ekspor 
masuk jalan tol dan tangki timbun CPO 
baik di Pabrik Kelapa Sawit (PKS) 
m a u p u n  Re f i n e r y  d a n  p ro d u k 
turunannya cepat tersedot keluar 
dalam bentuk ekspor.

“ K a m i  m e m i n t a  k e p a d a 
Kementerian Perekonomian dan 
Menteri Keuangan supaya menunda 
dulu kenaikan bea keluar dari USD200 
menjadi  USD288.  Bahkan kami 
mengusulkan pengurangan pungutan 
ekspor dari USD 375 menjadi USD 
175, eh kok malah naik bea keluar,” 
ujar Gulat.

Dengan menunda kenaikan bea 
keluar ekspor CPO, Gulat optimistis 
hal tersebut lebih cepat mendongkrak 
harga TBS sebagaimana harapan 
Luhut. Harga CPO global sedang tinggi 
dan akan berdampak ke naiknya harga 
CPO domestik.

“Saya pikir ini akan sangat efektif 
karena minyak goreng sawit dalam 
negeri terkhusus program Minyak 
Goreng Curah Rakyat sudah jauh lebih 
baik saat ini. Jadi untuk menjaga 
B a h a n  b a k u  M G S  c u k u p 
mempertahankan Domestic Market 
Obligation (DMO) saja,” pungkasnya. 
(hiski,rls,ist/dya)

J A K A R TA -  M e n k o  B i d a n g 
Kemaritiman dan Investasi Luhut 
Binsar Pandjaitan, mengumumkan 
pemerintah akan mempercepat 
ekspor 1 juta ton minyak sawit 
mentah (crude palm oil/CPO) dalam 
waktu dekat .  Kebijakan ekspor 
tersebut guna memberi dampak 
kenaikan terhadap harga tandan buah 
segar (TBS) sawit di tingkat petani, 
yang saat ini masih Rp 2 ribu agar bisa 
menjadi Rp 3 ribu per kilogram. 

Direktur Eksekutif Institute for 
Development and Economics and 
Finance (Indef ), Tauhid Ahmad, 
menilai jumlah CPO yang diekspor 
relatif kecil, karena rata-rata ekspor 
CPO per tahun 33-34 juta ton. Artinya, 
Indonesia melakukan ekspor CPO 
kisaran 2,5-2,75 juta ton."Kalau 
pemerintah akan ekspor 1 juta ton, 
ada keterlambatan ekspor dari target 
rutin. Pasokan buat luar negeri masih 
kurang, sedangkan CPO akan tumpuk 
di dalam negeri,” ujar Tauhid, Minggu 
(12/6).

Dengan jumlah ekspor CPO yang 
relatif kecil, kata Tauhid, harga TBS 
tingkat petani akan anjlok karena 
pasokan luar negeri kurang meskipun 
h a r g a  i n t e r n a s i o n a l 
melonjak .Sedangkan Domest ic 
Market Obligation (DMO) dipatok 20 
persen dari total ekspor, atau sebesar 
200 ribu ton, sehingga tidak banyak 
TBS diolah di tangki Pabrik Kelapa 
Sawit (PKS).

Hal senada diungkapkan oleh 
Direktur Riset Center of Reform on 
Economics (CORE) Piter Abdullah, 
bahwa ekspor satu juta ton kecil 
dibanding produksi CPO dalam negeri 
mencapai  40 juta .  Ia  meminta 
pemerintah membuka kuota ekspor 
lebih besar untuk mengurangi stok 
e k s p o r t i r." J i k a  s t o k  e k s p o r t i r 
berkurang, maka permintaan TBS 
s a w i t  l e b i h  t i n g g i .  T i n g g i n ya 
p e r m i n t a a n  T B S  s a w i t 
menguntungkan petani,” tambah 
Piter.

Terpisah, Direktur Eksekutif 
Gabungan Industri Minyak Nabati 
Indonesia (GIMNI) Sahat Sinaga 
menganggap rencana Menko Bidang 
Kemaritiman dan Investasi Luhut 
B i n s a r  P a n d j a i t a n  y a n g  a k a n 
mengekspor 1 juta minyak sawit 
mentah (crude palm oil/CPO) ke luar 
negeri dalam waktu dekat kurang 
tepat. 

Sahat mengatakan tangki Tandan 
Buah Segar (TBS) sawit menampung 
kisaran 5,6-5,7 juta ton CPO. Apabila 
pemerintah memberlakukan ekspor 1 
juta CPO, maka harga TBS tidak 
kembali stabil.“Ekspor dilepas tapi 
m o d e l nya  t i d a k  b e b a s  k a re n a 
menggunakan pola Domestic Market 
Obligation (DMO). Yang kita perlu 
keluarkan dari tangki sebesar 2,5 juta 
ton CPO, terdiri dari 1,5 ton CPO untuk 
minyak goreng curah, dan 1 juta ton 

dari place out,” kata Sahat, Minggu 
(12/6).

S e t i a p  b u l a n ,  p a b r i k  a k a n 
mengekspor CPO dalam kapasitas 2,9 
juta ton. Apabila ekspor tersebut 
diberlakukan serta memenuhi DMO, 
Sahat menjamin harga TBS kembali 
stabil di posisi Rp 2.500 per kg.

Sahat  menyebut  ras io  DMO 
dengan ekspor sebesar 1:5. Artinya, 
perusahaan sawit wajib memenuhi 
pasokan dalam negeri 1 ton, dan 
ekspor bisa mencapai 5 ton.“Di Bali 
tanggal 9-10 Juni kemarin, Luhut 
d i t u ga s ka n  p re s i d e n  m e m b e r i 
komando masalah minyak goreng. 
Luhut juga komando bahwa semua 
harus bergotong royong dan jangan 
mau untung sendiri sehingga semua 
jadi kuat,” ujar Sahat.

Sahat menyarankan perlunya 
pengawasan yang ketat . Ia juga 
meminta  pemerintah ikut dalam 
proses distribusi.“Kalau tidak diawasi 
ketat, maka harga eceran tertinggi 
(HET) sampai kapanpun tidak akan 
tercapai. Yang distribusi jangan 
swasta aja. China berhasil karena 
tangki pemerintah cukup besar,” 
tuturnya.

	
Petani	Sawit	Capek	di-PHP	Mendag

Ketua Umum DPP Asosiasi Petani 

Kelapa Sawit Indonesia (Apkasindo) 
Gulat Manurung menanggapi rencana 
Menko Bidang Kemaritiman dan 
Investasi Luhut Binsar Pandjaitan 
yang akan mengekspor satu juta ton 
Crude Palm Oil (CPO) ke luar negeri 
dalam waktu dekat .  Keputusan 
d i a m b i l  s e t e l a h  p e m e r i n t a h 
memudahkan syarat ekspor CPO.

Luhut berharap dengan adanya 
ekspor ini dapat memberikan dampak 
kenaikan terhadap nilai tandan buah 
segar (TBS) di tingkat petani dari Rp 2 
ribu menjadi Rp 3 ribu.“Secercah 
harapan diberikan Pak Luhut bahwa 7 
sampai 14 hari ke depan (sejak 
tanggal 10 Mei) harga TBS sudah di 
atas Rp 3.000 per kg. Tentu ini menjadi 
pengharapan baru bagi kami, selama 
ini kami sudah capek di PHP (Pemberi 
Harapan Palsu) terus oleh Menteri 
Perdagangan (Mendag),” ujar Gulat, 
Minggu (12/6).

Gulat melihat adanya konsep 
perang segitiga antara pemerintah, 
p e t a n i  s a w i t ,  d a n  k o r p o r a s i . 
Menurutnya,  petani sawit yang 
terhimpit paling bawah sehingga 
semua saling sinergi menekan harga 
TBS sawit.

Asosiasi petani sawit tersebut 
b e r h a ra p  a k a n  ke t e g a s a n  d a n 
ko n s i s t e n s i  L u h u t  m e n a n g a n i 
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Gaduh Target Luhut Ekspor 
1 Juta Ton CPO

(Ilustrasi)	Dalam	dua	bulan	terakhir,	harga	sawit	masih	terombang-ambing	dengan	ketidakpastian,	
baik	saat	ekspor	dilarang	hingga	saat	ini	ketika	keran	penjualan	ke	negara	lain	dibuka.	(foto-istimewa)

PRODUKSI & KONSUMSI MINYAK SAWIT DI INDONESIA
Sumber	:	Gabungan	Pengusaha	Kelapa	Sawit	Indonesia	(GAPKI),16	April	2021	(Ton)
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CAMILLE VASQUEZ

Camille Vasquez, pengacara Johnny Depp untuk sidang pencemaran nama baik terhadap 

mantan istrinya sedang ramai dibicarakan. Aksinya ketika pemeriksaan silang berlangsung, 

berhasil membuat Amber Heard dan tim pengacaranya tak bisa berkutik. 

Pengacara yang Bikin Mati Kutu 
Amber Heard

CAMILLE	 VASQUEZ telah merebut 
hati penonton di seluruh dunia dengan 
menyaksikan kasus pengadilan yang 
disiarkan langsung. Tekad dan 
hasratnya untuk mendapatkan 
keadilan bagi kliennya telah menjadi 
salah satu poin pembicaraan terbesar 
selama lebih dari sebulan persidangan 
berlangsung. 

Vasquez diketahui lahir bulan Juli 
tahun 1984 dan berkebangsaan 
Amerika. Dikutip dari website resmi 
kantor pengacara Brown Rudnick, 
status Camille masih sebagai associate. 
Associate, menurut website Cornell 
Law School adalah pengacara junior 
atau senior yang bekerja untuk 
organisasi profesional, seperti firma 
hukum, atau dipekerjakan oleh 
pengacara lain. Mereka tidak dianggap 
sebagai mitra atau anggota firma 
hukum. 

Sebelum di Brown Rudnick, 
Camille adalah seorang pengacara di 
sebuah firma nasional di Los Angeles. 
Praktiknya saat ini berfokus pada 
gugatan pencemaran nama baik pihak 
penggugat, dengan pengalaman 
tambahan dalam menangani sengketa 
kontrak, gugatan terkait bisnis, dan 
klaim terkait pekerjaan. 

Dia telah berhasil menuntut dua 
kasus pelanggaran kewajiban fidusia 
untuk klien terkenal. Camille juga 
menemukan cara yang baik untuk 
m e l i n d u n g i  r e p u t a s i  m e r e k a .  
Pengacara yang menguasai bahasa 
Spanyol ini mendapatkan gelar 
Sarjana dari University of Southern 
California tahun 2006 di mana dia 
mendapatkan magna cum laude dan 
Juris Doctor dari Southwestern Law 
School tahun 2010. 

Dia juga mengikuti ujian pengacara 
California dan dinobatkan sebagai 
salah satu "Ones to Watch" oleh Best 
Lawyers pada tahun 2021-2022. 
K e t i k a  k e d e k a t a n n y a  s e l a m a  
persidangan menimbulkan rumor 
berpacaran dengan Johnny Depp, 
cerita kehidupan pribadi Camille 
mulai digali. Meskipun tak diketahui 
pasti, tapi kabarnya Camille telah 

berpacaran dengan seorang pria 
Inggris yang bekerja di bidang real 
estate. 

Camille Vasquez juga diketahui 
tidak memiliki akun media sosial 
kecuali Linkedin.  Kekayaan bersih 
V a s q u e z  p a d a  t a h u n  2 0 2 2  
diperkirakan mencapai 1,5 juta dolar 
AS (sekitar Rp 21 miliar), dan akan 
memperoleh 138.431 dolar AS 
(sekitar Rp 2 miliar) dari sidang 
pencemaran nama baik antara Depp 
dan 

Panen	Decak	Kagum
Seperti apa tindakan Vasquez yang 

membuat orang berdecak kagum dan 
memberinya banyak pujian, berikut 
rangkumannya.  Memberondong 
dengan 'Objection' Objection salah 
satu jurusnya.Camille  Vasquez 
memberondong pertanyaan yang akan 
dilontarkan pengacara Amber Heard, 
Elaine Bredehoft  dengan kata 
tersebut.

Objection Hearsay merupakan 
salah satu yang kerap diucapkan di 
persidangan Amber Heard melawan 
Johnny Depp. Ini merupakan istilah 
yang digunakan dalam hukum di 
Amerika Serikat. Kata Objection 
sendiri berarti Keberatan. Dalam hal 
ini Camille mengatakan beberapa 
alasan keberatannya, seperti Hearsay 
(desas-desus atau hanya mendengar), 
leading the witness, tak berdasar. 

Hal yang dilakukan lebih dari 12 
kali hanya dalam waktu 10 menit itu 
s e m p a t  m e m b u a t  B r e d e h o f t  
kehabisan kata-kata "aku mencoba, 
aku mencoba," ucapnya sambil 
memikirkan pertanyaan lain agar 
tidak ditahan hakim. 

Sementara Amber yang juga harus 
b e r h e n t i  m e n j a w a b  k a r e n a  
serangkaian 'keberatan' dari Camille 
tampak hanya bisa menarik napasnya. 
Sampai pada akhirnya ketika diberi 
k e s e m p a t a n  u n t u k  b e r t a n y a ,  
Bredehoft sempat terdiam beberapa 
saat, bertolak pinggang dan kemudian 
m e n g a t a k a n  s u d a h  t i d a k  a d a  
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di Virginia Elaine Bredehoft adalah 
seorang pengacara senior yang berasal 
dari Virginia.

Dia dikenal baik untuk kasus jejak 
di wilayah metropolitan dan terus 
dikenal oleh Majalah Bisnis Virginia 
sebagai Elite Legal Virginia. Pada 
tahun 2009, oleh mingguan pengacara 
Virginia, dia dihormati sebagai salah 
satu wanita paling berpengaruh di 
Virginia tahun ini. 

Spesialisasi Bredehoft telah 
mengadi l i  banyak kasus  yang 
berkaitan dengan undang-undang 
ketenagakerjaan, termasuk beberapa 
yang melibatkan diskriminasi ras dan 
jenis kelamin. Dikutip dari website 
ACTL, Bredehoft adalah rekan di 
American College of Trial Lawyers 
(ACTL) serta International Academy of 
Trial Lawyers dan Litigation Counsel 
of America, dan dia menerbitkan 
banyak makalah tentang gugatan dan 
litigasi. 

Salah satu pengacara terbaik Sejak 
tahun 1997 Elaine dianggap sebagai 
salah satu pengacara terbaik di 
Amerika. Elaine dilantik menjadi 
American College of Trial Lawyers dan 
merupakan kehormatan bagi 1% 
pengacara teratas di setiap negara 
bagian. Pernah menulis esai Tahun 
2006, Bredehoft menyumbangkan 
sebuah esai untuk sebuah buku 
berjudul Beyond a Reasonable Doubt: 
Letters and Essays from the Famous 
and Infamous on the True Legal 
Definition of Guilt in America's 
Courtrooms, yang diperkenalkan oleh 
mendiang Larry King. 

Buku itu juga memuat karya Wakil 
Presiden Kamala Harris dan Bob 
Shapiro, yang merupakan salah satu 
Pengacara O.J .  Simpson dalam 
p e r s i d a n g a n  p e m b u n u h a n nya .  
(berbagai sumber/dya)

Elaine Charlson Bredehoft atau 
Elaine Bredehoft, satu dari beberapa 
orang dari tim pengacara Amber 
Heard yang kerap disorot selama 
persidangan yang berlangsung sejak 
April 2022 itu. Warga asli Minnesota 
itu menjadi berita utama pada Mei 
2022 ketika dia meniru Depp saat 
menanyai kliennya di mimbar. 

Saat mengingat rekaman yang 
dimainkan oleh tim hukum Depp di 
awal persidangan, Bredehoft secara 
singkat menurunkan suaranya ke 
tingkat yang lebih rendah untuk 
mengulangi kalimatnya, "Anda tidak 
akan melihat mata saya lagi." Hal itu 
mengundang tawa dari bintang Pirates 
of the Caribbean dan dengan cepat 
menjadi viral. 

B a n y a k  y a n g  k e m u d i a n  
m e m p e r t a n y a k a n  p e n d i d i k a n  
Bredehoft hingga bisa tampil di 
pengadilan seperti itu. Lalu siapa 
E l a i n e  B r e d e h o f t ?  B e r i k u t  
rangkumannya. Pendidikan Setelah 
mendapatkan gelar sarjana dari 
Universitas Arizona, Bredehoft 
melanjutkan studi hukum di Sekolah 
Hukum Columbus Universitas Katolik 
Amerika. Dia lulus pada tahun 1984 
dan mulai praktek di Virginia dan 
Washington, D.C. Orang berpengaruh 

p e r t a nya a n  l a g i .  " Pe r t a nya a n  
selanjutnya," kata hakim. "Saya tidak 
punya pertanyaan lain yang mulia," 
kata Bredehoft setelah membolak-
balik kertas di depannya. 

Kalimat ini keluar ketika Camille 
s e d a n g  m e n j e l a s k a n  b u k t i  d i  
persidangan. Tapi kemudian Amber 
Heard langsung memberikan respons. 
"Ya, aku meminta dukungan. Itu 
benar," kata Amber. "Belum ada 
pertanyaan Nona Heard," ucap 
Camille.  Amber Heard tampak 
langsung terdiam karena ucapan 
Camille itu. 

Selain itu dalam persidangan, 
A m b e r  m e n c e r i t a k a n  t e n t a n g  
pertemuan Johnny Depp dengan 
Marilyn Manson. "Kami makan malam 
b e r s a m a ,  k e m u d i a n  J o h n n y  
m e n g h i l a n g  b e r s a m a  M a n s o n  
menggunakan coc (kokain)," kata 
Amber yang langsung dipotong 
Camille. "Objection speculation," kata 
Camille dan diterima oleh hakim. 

Dan kemudian Amber diberi 
pertanyaan tentang bagaimana dia 
bisa tahu Johnny pergi dengan Manson 
dan menggunakan kokain sementara 
dia tidak ada di sana? Mendapat 
pertanyaan seperti  itu,  Amber 
langsung tak berkutik dan tidak bisa 
memberikan jawaban. 

Tak hanya itu, ketika berbicara 
tentang insiden di Australia, Camille 
m e n y u d u t k a n  A m b e r  d e n g a n  
pertanyaan terkait penyebab ujung 
jari Depp putus. "Rekaman yang baru 

kita dengarkan, itu persis yang terjadi 
di Australia, Tuan Depp kehilangan 
ujung jarinya setelah anda melempar 
botol padanya. Benar?" tanya Camille. 
"Itu tidak benar," bantah Amber. 
Kemudian Camille melanjutkan 
pertanyaannya untuk Amber. "Kamu 
yang menyerang seseorang dengan 
botol di Australia. Bukan begitu Nona 
Heard?," tanya Camille lagi. 

"Saya tidak menyerang Johnny di 
Australia. Saya tidak pernah kasar 
pada Johnny. Saya tidak bisa," jawab 
Amber. Amber Heard bawa James 
Granco ke penthouse Johnny Depp 
Camille juga mencecar Amber Heard 
terkait kedatangan James Franco 
setelah Amber mengajukan perintah 
penahanan terhadap Depp pada tahun 
2016. "Anda mengubah kunci ke 
penthouse pada 22 Mei 2016," kata 
Camille Vasquez. "Saya mencobanya," 
jawab Heard, mengacu pada kesaksian 
sebelumnya tentang mengubah kunci 
setelah bertengkar dengan Depp. 

Va s q u e z  b e r t a n ya ,  " I t u l a h  
mengapa Anda merasa nyaman 
mendatangkan James Franco pada 
malam 22 Mei 2016?". Ketika Heard 
bersaksi bahwa dia tidak ingat kapan 
secara khusus mantan lawan mainnya 
mengunjungi, Vasquez menyajikan 
rekaman tertanggal 21 Mei 2016, 
"lewat jam 11 malam" ketika dia "tahu 
Tuan Depp sedang keluar kota." Heard 
tampak terdiam melihat bukti  
tersebut.(berbagai sumber/dya)

Johnny Depp - Camille Vasquez 

KALA ELAINE BREDEHOFT 
BIKIN DEPP TERTAWA

ELAINE
BREDEHOFT



TREN	 MERAWAT	 tanaman hias 
berkembang pesat lagi sejka tahun 
2020, sejalan dengan pandemi virus 
corona. Aktivitas di dalam rumah 
m e m b u a t  h o b i  m e r a w a t  d a n  
mengoleksi tanaman hias banyak 
digeluti warga. 

Meletakkan tanaman hias di dalam 
ruangan pun menjadi elemen dekorasi 
r u m a h  t e r s e n d i r i .  Ta k  h a nya  
m e m p e rc a n t i k  r u m a h ,  n a m u n  
tanaman hias dalam ruangan atau 
tanaman hias indoor juga mampu 
membersihkan udara di dalam rumah. 
Meskipun demikian, tanpa disadari, 
beberapa kebiasaan kita atau kondisi 
di dalam rumah bisa membuat 
tanaman hias indoor mati. Apa saja hal 
yang membuat tanaman hias indoor 
mati? Dilansir dari Better Homes & 
Gardens Australia.

Terlalu	sering	atau	jarang	disiram 
Saat tanaman haus, daun akanlayu, 

pertumbuhan daun melambat, daun 
bagian bawah melengkung, kehilangan 
warna atau rontok sebelum waktunya, 
tepi daun menjadi cokelat dan kering, 
dan bunga layu dan gugur. Saat 
tanaman layu, daun akan tumbuh 
lunak, bercak busuk, pertumbuhan 
daun melambat, ujung daun menjadi 
c o k e l a t ,  d a u n  b a g i a n  b a w a h  
melengkung atau menguning, bunga 
mulai membusuk, daun tua dan muda 
berguguran pada saat bersamaan, dan 
akar mulai membusuk. 

Sebelum Anda menyiram, tusuk 
satu jari beberapa sentimeter ke dalam 
campuran pot. Jika kering, perlu air. 
Penyiraman yang sedikit namun 
sering dapat dengan mudah mengisi 
rongga udara dalam campuran, yang 
tidak hanya menyangkal akar oksigen 
vital, tetapi juga mencegah air 
mencapai akar. Banyak tanaman perlu 
mengering sebelum penyiraman 
berikutnya. Air yang banyak dan lama 
bahkan hingga menggenang berarti air 

sampai ke akar. 

Terlalu	banyak	atau	sedikit	cahaya 
Jika tanaman tidak mendapatkan 

cukup cahaya, tanaman akan mulai 
condong ke sumber cahaya, seperti 
jendela. Pertumbuhan baru akan 
menjadi lebih pucat dan lebih kecil 
dari yang seharusnya. Jika seharusnya 
berbunga, mungkin tidak. Mungkin 
tanaman tiba-tiba roboh karena, tanpa 
cahaya yang memadai, akar masih 
basah lalu membusuk.   

J ika terlalu banyak cahaya,  
tanaman akan layu, dedaunan akan 
m e l e n g k u n g  k e  b a w a h ,  d a n  
pertumbuhan akan terdistorsi. Jika 
terlalu lama terkena sinar matahari 
langsung, daun dan batangnya akan 
terbakar matahari, menghilangkan 
perlindungan pada bagian dalam 
tanaman. 

Ketahui apakah tanaman tahan 
cahaya atau tidak. Banyak tanaman 
hias indoor berasal dari daerah tropis 
atau semi tropis dan, meskipun 
menyukai kehangatan dalam ruangan, 
mereka hanya menyukai cahaya tidak 
langsung. 

Tempatkan	tamaman	di	rak
M e n e m p a t k a n  t a n a m a n  d i  

dudukan atau rak yang tinggi agar 
A n d a  d a p a t  l e b i h  m u d a h  
memindahkan dan menempatkannya 
di berbagai tempat di ruangan. Setiap 
ruangan di rumah Anda memiliki 
pencahayaan alami yang berbeda. 

Sebelum memposisikan tanaman, 
pertimbangkan aspek pintu dan 
jendela. Jendela yang menghadap ke 
utara mendapat sinar matahari 
sepanjang hari, yang menghadap ke 
selatan mungkin mendapat sedikit 
cahaya sepanjang tahun. Adapun 
jendela yang menghadap ke timur 
mendapat cahaya pagi yang lembut 
dan yang menghadap ke barat 
mendapat sinar matahari sore yang 
terik. 

Media	tanam	tidak	diganti	
Tanaman yang sedang tumbuh 

tiba-tiba terlihat lelah dan terkulai, 
dan tampak terlalu besar untuk rumah 
mereka. Adapun saat Anda mencoba 
memasukkan jari ke dalam campuran 
u n t u k  m e n e n t u ka n  a p a ka h  i a  
membutuhkan air, berarti tanah atau 
media tanam cenderung padat. 

Jika ini terjadi, nutrisi apa pun yang 
ada di media tanam telah habis. Pada 
saat yang sama akarnya terus tumbuh 
dan sekarang mungkin terlalu besar 
untuk potnya. Keluarkan tanaman dari 

potnya, potong daun yang lebih tua 
dengan gunting rambut bersih, 
kibaskan sisa campuran media tanam 
dari akar dan potong. 

Pertimbangkan untuk mengganti 
pot dengan yang lebih besar karena 
akar di bawah dan dedaunan di 
atasnya akan terus tumbuh di rumah 
baru yang kaya nutrisi. Tambahkan 
vermikulit dan/atau perlit ke dalam 
m e d i a  t a n a m .  K e d u a n y a  
m e n g a n g i n k a n  c a m p u ra n  d a n  
menahan air lebih lama, meskipun 
vermikulit lebih banyak. Perlit 
menambah kelembaban di sekitar 
tanaman, yang dibutuhkan banyak 
tanaman hias indoor.   
Daun	dibiarkan	kotor	

Cermati jika daun tanaman kurang 
berkilau, ada jaring halus tungau laba-
laba kecil dan pertumbuhan tanaman 
Anda melambat. Apa pun yang 
menutupi daun memperlambat 
fotosintesis. Sirami spons atau tisu 
dapur untuk menyeka daun tananan 
seb a ga i  b a g ia n  da r i  ru t in i t a s  
pembersihan rutin. Cuci spons atau 
gunakan tisu dapur baru di antara 
tanaman sehingga Anda t idak 
memindahkan debu dan kotoran dari 
satu tanaman ke tanaman lainnya. 
Atau sirami dan bersihkan tanaman 
Anda dengan meletakkannya di bawah 
pancuran air dingin. 

Jangan menggunakan produk 
seperti minyak goreng atau minyak 

furnitur untuk membuat daun Anda 
bersinar. Mereka memblokir pori-pori 
daun yang melepaskan kelembaban 
berlebih dan menjaga udara di sekitar 
tanaman tetap lembab.
	
Suhu	di	dalam	ruangan	tidak	stabil 

P a n a s  d i  d a l a m  r u a n g a n  
mengeringkan udara di kamar Anda, 
menghilangkan kelembaban yang 
penting untuk banyak tanaman dalam 
ruangan. Pendingin udara atau AC juga 
menghilangkan kelembaban, tetapi 
juga menciptakan aliran udara yang 
membuat trauma tanaman jika 
ledakan ini terjadi setiap hari. 
Pindahkan tanaman agar tidak terkena 
semburan udara panas atau dingin. 

M e r e k a  a k a n  m e n i k m a t i  
suasananya daripada mendapatkan hit 
langsung. Semprotkan air di sekitar 
tanaman secara teratur, bahkan setiap 
hari jika pengatur suhu dalam ruangan 
Anda otomatis. Jangan meletakkan 
tanaman di dekat pintu atau jendela 
terbuka yang terkena angin dingin 
atau panas dari luar. Hindari meletak-
kan tanaman di samping jendela yang 
terkena sinar matahari dari arah barat. 
Lindungi tanaman Anda dengan tirai 
tipis atau kaca jendela.( Better Homes 
& Gardens Australia/dya)
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PERHATIAN! INI MEMBUAT 
TANAMAN HIAS INDOOR MATI 

(Ilustrasi)	
Beberapa	hal	yang	membuat	
tanaman	hias	indoor	mati?

Foto-Foto : Pexels



GOOGLE mengungkap perusahaan 
mata-mata menjual lima celah 
keamanan vital di Chrome dan 
Android kepada hacker yang terafiliasi 
dengan pemerintah. Celah keamanan 
tersebut digunakan untuk menye-
barkan spyware bernama Predator.

Perusahaan mata-mata tersebut 
adalah Cytrox,  yang diketahui 
bermarkas di Makedonia Utara. 
Mereka diduga menjual akses untuk 
empat celah keamanan zero-day di 
Chrome dan satu celah keamanan di 
sistem operasi Android.

Klien mereka kebanyakan berupa 
h a c k e r  y a n g  d i b e k i n g i  o l e h  
pemerintah yang menggunakan celah 
tersebut untuk menyerang target 
dengan spyware Predator yang juga 
dikembangkan oleh Cytrox. Hacker 
yang membeli spyware dan layanan 
Cytrox antara lain berasal dari Yunani, 
Serbia, Mesir, Armenia, Spanyol, 
Indonesia, Madagaskar, dan Pantai 
Gading.

"Kami menilai dengan keyakinan 
tinggi bahwa eksploitasi ini dikemas 
oleh satu perusahaan mata-mata 
komersial, Cytrox, dan dijual ke 
berbagai aktor yang didukung negara 
yang menggunakannya setidaknya 
dalam tiga kampanye yang dibahas di 
bawah ini," kata Google Threat 
Analysis Group, seperti dikutip dari 
Gizmodo.

Dalam serangan ini,  hacker 
pertama menginstal trojan banking 
Alien. Memanfaatkan fungsi remote 
access, hacker memuat spyware 
Predator dari jarak jauh. Spyware ini 
bisa digunakan untuk merekam audio, 
menambahkan sertifikat CA, dan 
menyembunyikan aplikasi.

Cytrox juga disebut memberikan 
akses terhadap beberapa celah 'n-
days' kepada kliennya. Ini merupakan 
celah keamanan yang sudah diperbaiki 
dan dalam kasus ini pengguna yang 
disasar mungkin belum memperbarui 
aplikasi atau sistem operasinya.

Tim TAG juga menemukan tren 
baru yang mengkhawatirkan. Mereka 

menuliskan sebagian besar celah 
keamanan zero-days yang mereka 
t e m u k a n  t a h u n  l a l u  s e n g a j a  
dikembangkan oleh perusahaan mata-
mata seperti Cytrox.

"Tujuh dari sembilan 0-days yang 
ditemukan TAG pada 2021 masuk 
dalam kategori ini: dikembangkan 
oleh penyedia komersial dan dijual 
dan digunakan oleh aktor yang 
dibekingi pemerintah," kata peneliti 
keamanan Google.

"TAG secara aktif melacak lebih 
d a r i  3 0  ve n d o r  d e n ga n  l eve l  
kecanggihan dan eksposur publik yang 
beragam yang menjual eksploitasi 
atau kemampuan mata-mata kepada 
aktor yang didukung pemerintah," 

sambungnya.
Temuan ini sejalan dengan laporan 

CitizenLab tentang spyware buatan 
Cytrox  yang diterbitkan pada 
Desember 2021. Peneliti CitizenLab 
menemukan spyware itu sudah 
menginfeksi ponsel milik politisi Mesir 
Ayman Nour.

Ponsel Nour juga sudah disusupi 
oleh spyware Pegasus buatan NSO 
Group dan ternyata kedua spyware itu 
dioperasikan oleh dua negara yang 
berbeda. Pegasus dan NSO Group 
sendiri merupakan spyware dan 
perusahaan mata-mata yang paling 
dikenal dan kontroversial dalam 
b e b e r a p a  t a h u n  t e r a k h i r .  
(Gizmodo/dya) 
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1.Identifikasi aktivitas mencurigakan pada 
perangkat. Apabila Anda merasa kecepatan 
jaringan sering menjadi lamban, atau 
menerima pesan yang mencurigakan atau 
berasal dari orang yang tidak dikenal, 
ponsel Anda mungkin terkena spyware.

2.Periksa penggunaan data Anda. Buka 
aplikasi "Setelan" (Settings) dan ketuk opsi 
"Penggunaan Data" (Data Usage). Anda bisa 
menggerakkan layar ke bawah untuk 
melihat jumlah data yang digunakan oleh 
setiap aplikasi. Penggunaan data yang 
tinggi menandakan bahwa ponsel Anda 
mungkin terkena spyware.

3.Cadangkan (back up) data Anda. 
Hubungkan ponsel dengan komputer 
melalui kabel USB (Universal Serial Bus). 
Setelah itu, salin (copy) dan tempel (paste) 
data ponsel ke komputer, seperti foto dan 
info kontak, untuk mencadangkannya.

4.Buka aplikasi "Setelan" dan ketuk opsi 
"Buat cadangan & setel ulang" (Backup and 
Reset). Hal ini akan membuka menu yang 
memuat berbagai opsi pemulihan (restore), 
seperti  mengembalikan ponsel  ke 
pengaturan pabrik (factory settings).

5.Ketuk "Kembalikan ke pengaturan 
pabrik" (Factory data reset). Tombol ini 
b e r a d a  d i  b a g i a n  b a w a h  m e n u  
"Mencadangkan & Memulihkan" (Backup 
and Reset).

6. Ketuk "Setel ulang telepon" (Reset 
Phone). Ponsel Anda akan dimatikan dan 
dinyalakan (restart) secara otomatis dan 
menghapus semua aplikasi dan data, 
termasuk spyware yang tersimpan di 
p o n s e l .  S e te l a h  i t u ,  p o n s e l  a k a n  
dikembalikan ke pengaturan pabrik.

Mengembalikan ponsel ke pengaturan 
pabrik akan menghapus seluruh data yang 
tersimpan di ponsel. Oleh karena itu, Anda 
harus mencadangkan terlebih dahulu 
data sebelum melakukan langkah 
ini.(wikihow/dya)

HATI-HATI! SPYWARE PREDATOR
 INCAR PENGGUNA ANDROID RI

MENDETEKSI DAN MENGHAPUS 

SPYWARE DI ANDROID

(Ilustrasi)
Spyware	Predator	Incar	
Pengguna	Android	RI
Foto	:	Shutterstock



gaya ivy league 
m e r u p a k a n 
s a l a h  s a t u 
tampilan yang 
paling abadi 
d a n  k l a s i k ? 
Telah populer 
s e l a m a 
b e b e r a p a 
d e k a d e  d a n 
masih relevan 

h i n g g a  s a a t  i n i  k a r e n a  a k a n 
menciptakan model rambut anak laki-
laki 2022 yang keren. Model rambut 
anak laki-laki 2022 bisa disesuaikan 
d e n g a n  g a y a  l a i n n y a ,  s e p e r t i 
m e n e ra p ka n  b e l a h a n  s a m p i n g . 
(berbagai sumber/dya)

1.	Beauty	Barn	Kids	Hair	
Conditioner

Beauty Barn Kids Hair Conditioner 
terbuat dari bahan-bahan alami yang 
r i n g a n  l h o .  B a h a n  a k t i f n y a 
menggunakan oat, minyak alpukat, 
madu, dan calendula. Kandungan 
madu dan minyak alpukat-nya dapat 
m e n j a g a  k e l e m b a p a n  d a n 
menghaluskan rambut anak. Anda  
bisa mendapatkan kondisioner ini 
dengan harga sekitar Rp165.000 
untuk ukuran 120ml.

2.	Buds	Organics	BFK	Lavender	
Conditioner

Seperti namanya, Buds Organics 
BFK Lavender Conditioner terbuat 
dari  bahan-bahan organik.  Ada 
kandungan ekstrak shea butter, jojoba 
oil, minyak biji bunga matahari, dan 
aloe vera di dalamnya.Kandungan-
kandungan ini  berfungsi  untuk 
menjaga kelembapan kulit kepala, 
merawat kulit kepala tetap sehat, dan 
meluruskan rambut yang tidak teratur. 
Kondisioner ini juga diformulasikan 
untuk menjaga rambut si Kecil tetap 
lembut .Anda bisa mendapatkan 
kondisioner ini dengan harga sekitar 
Rp240.000 untuk ukuran 100 ml.

3.	CO.E	Olive	Kids	Conditioner
Produk perawatan rambut CO.E 

Olive dikenal dengan fungsinya untuk 
memanjangkan, melembutkan, dan 
membuat rambut lebih bervolume. 
Produk ini merupakan produk dari 
Korea yang telah ber-BPOM.Ternyata, 
produk CO.E Olive juga ada yang 
khusus untuk anak. Salah satunya 
adalah produk kondisioner. Anda bisa 
mendapatkan kondisioner ini dengan 
harga sekitar Rp48.000 untuk ukuran 
200ml.(berbagasi sumber/dya)

TIDAK	PUNYa inspirasi model rambut 
anak laki-laki yang bisa memberikan 
tampilan si kecil lebih fresh dan baru? 
Mungkin bisa mencoba pilihan model 
rambut anak laki-laki 2022 yang keren 
dan populer.

Kamu mungkin khawatir dengan 
perpaduan warna kulit, bentuk wajah, 
dan model rambut anak laki-laki 2022 
yang tidak cocok. Namun percayalah, 
hampir semua model rambut anak 
laki-laki 2022 yang populer cocok 
dengan semua tipe wajah si kecil.

Sesuaikan model rambut anak laki-
laki  2022 dengan panjang dan 
pendeknya saja. Pilihan model rambut 
anak laki-laki 2022 yang populer 
cocok untuk si kecil dengan rambut 
lurus sedikit panjang tapi tidak terlalu 
tipis.

Apa saja pilihan model rambut 
anak laki-laki 2022? Simak beberapa 
model rambut anak laki-laki 2022 
yang bisa menginspirasimu:

Faux	Hawk
Faux hawk 

m e r u p a k a n 
model rambut 
anak laki-laki 
2 0 2 2  y a n g 
kekinian dan 
ke re n .  T i d a k 
s e p e r t i  g aya 
m o h a w k 

konvensional, model rambut anak laki-
laki 2022 faux hawk dibuat pendek 
pada bagian samping dan panjang sisi 
atas. Model rambut anak laki-laki 2022 
faux hawk lebih bermain pada tekstur 

rambut, bukan panjang-pendeknya.

Shag
Bagaimana 

dengan model 
ra m b u t  a n a k 
laki-laki 2022 
s h a g ?  M o d e l 
ra m b u t  a n a k 
laki-laki 2022 
d e n g a n  g a y a 
s h a g  p e r n a h 

populer pada tahun '70-an dan 
kembali hits tahun ini.Tampilan model 
rambut anak laki-laki 2022 shag 
ditentukan dengan gaya ombak dan 
bagian samping panjang. Sisi depan 
juga cenderung lebih penuh sehingga 
memberikan tampilan tetap panjang 
tapi bergaya.

Drop	Fade	with	
Quiff

M o d e l 
r a m b u t  a n a k 
laki-laki 2022 
lainnya adalah 
drop fade with 
q u i f f .  M o d e l 
r a m b u t  a n a k 
laki-laki 2022 

yang satu ini akan menciptakan 
volume dan esensi klasik. Ini termasuk 
pilihan model rambut anak laki-laki 
2022 dengan kategori undercut.

Ivy	League
Tahukah kamu kalau  model 

rambut anak laki-laki 2022 dengan 
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(Ilustrasi)
pilihan	model	rambut	

anak	laki-laki	2022
Foto-foto : Istimewa

Faux Hawks

Shag

Drop Fade With Quiff

Ivy League

REKOMENDASI KONDISIONER 
UNTUK MELEMBUTKAN 
RAMBUT ANAK-ANAK 

CEK! 

GAYA RAMBUT 

ANAK LAKI-LAKI 

KEREN DAN 

POPULER
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Ojo	Kesusu!		...(dari	hal	1)

DIREKSI	 BUMN tak boleh menjadi 
calon kepala atau wakil kepala daerah. 
Hal itu sebagaimana tertuang dalam 
Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 23 
tentang Perubahan Atas Peraturan 
Pemerintah Nomor 45 Tahun 2005.

"Anggota Direksi dilarang menjadi 
pengurus partai politik dan/atau 
calon/anggota  legis lat i f ,  ca lon 
kepala/wakil kepala daerah dan/atau 
kepala/wakil kepala daerah," bunyi 
Pasal 22 Ayat 1 PP tersebut seperti 
dikutip, Minggu (12/6).

Di Ayat 2, dijelaskan, larangan 
sebagaimana dimaksud pada Ayat 1 
a ka n  d i a t u r  d e n ga n  Pe ra t u ra n 
Menteri."Ketentuan lebih lanjut 
mengenai larangan sebagaimana 
dimaksud pada ayat (1) diatur dengan 
Peraturan Menteri ,"  bunyi ayat 
tersebut.PP tersebut diteken Jokowi 
p a d a  8  J u n i  2 0 2 2 .  K e m u d i a n , 
diundangkan pada tanggal yang sama.

Larangan anggota direksi BUMN 
menjadi calon kepala atau wakil 
k e p a l a  t a k  t e r t u l i s  d i  a t u r a n 
sebelumnya. Di aturan sebelumnya, 
direksi hanya dilarang menjadi 
pengurus partai politik dan/atau 
calon/anggota legislatif."Anggota 
Direksi BUMN dilarang menjadi 
pengurus partai politik dan/atau 
calon/anggota legislatif," bunyi Pasal 
22 Ayat 1 PP Nomor 45 Tahun 2005.

P e n g a n g k a t a n  D a r m a w a n 
Prasodjo sebagai Direktur Utama PT 
PLN (Persero) pada akhir 2021 lalu 
menambah daftar polit isi  yang 
menjadi pejabat di BUMN. Saat ini, ada 
banyak politisi yang juga merupakan 
relawan Jokowi pada pemilihan 
presiden 2019 menjadi pejabat BUMN. 
Di Pertamina, ada nama Basuki 
Tjahaja Purnama atau Ahok. Politisi 
PDI-P itu menduduki posisi Komisaris 
Utama Pertamina. 

K e m u d i a n  a d a  B u d i m a n 
Sudjatmiko. Politisi PDI-P itu juga 
menjadi komisaris independen di 
PTPN V. Lalu, Zulnahar Usman yang 
merupakan politisi Partai Hanura dan 
mendapat posisi menjadi komisaris 
independen Bank BRI. Masih di BRI, 

politisi PDI-P, Dwi Ria Latifa juga 
menjadi komisaris di bank pemerintah 
tersebut. Selain itu, masih ada politisi 
d a n  re l awa n  J o ko w i  l a i n  ya n g 
menduduki jabatan penting di BUMN.

Sedikitnya ada 44 relawan Jokowi 
yang menempati posisi di BUMN. 
Te rc a t a t  d i  d a t a  Tra n s p a re n c y 
International Indonesia (TII) ada 
unsur partai politik yang menduduki 
jabatan komisaris yaitu PDIP ada 7 
orang, Golkar 4 orang, NasDem 3, 
Gerindra 2 dan PKB 2 orang.Ada pun 
s i s a n ya  ya k n i  d a r i  o r g a n i s a s i 
m a s y a r a k a t  a t a u  o r m a s  y a i t u 
Nahdlatul Ulama (NU) ada sebanyak 5 
orang duduki jabatan komisaris.

Ojo	Dumeh
Sebelumnya, Presiden Jokowi 

meminta relawan untuk tidak terburu-
buru dalam menentukan dukungan 
untuk Pilpres 2024. Jokowi mengajak 
para pendukungnya untuk fokus pada 
p e n y e l e s a i a n  m a s a l a h  n e g a r a 
ketimbang fokus di 2024. 

"Kita bekerja keras menyelesaikan 
persoalan-persoalan yang ada. Tidak 
usah grasah-grusuh. Kalau ada yang 
mempengaruhi, sampaikan nanti dulu. 
Setuju?" kata Jokowi saat acara 
Silaturahmi Tim 7 Relawan Jokowi di 
Ancol, Jakarta Utara, Sabtu (11/6).

Jokowi menuturkan, ia pasti akan 
mengajak relawan bersikap untuk 
mendukung salah satu calon presiden 
di masa depan. Namun, ia ingin para 
relawan untuk fokus mendengar suara 
akar rumput atau suara rakyat terlebih 
dulu. Ia menuturkan, para relawan lah 
ya n g  n a n t i nya  b e r t u ga s  u n t u k 
mendengar suara-suara untuk pemilu 
2024. 

"Nanti kalau momentumnya sudah 
tepat, saya akan ajak bicara lagi. Kita 
ketemu lagi. Saya akan bertanya 
kepada bapak ibu saudara semuanya. 
Siapa?" jelas Jokowi. "Saya akan 
bertanya siapa? Sehingga itu nanti 
menjadi keputusan bersama, bukan 
keputusan saya, tapi keputusan 
relawan kita," sambung dia. 

Oleh karena itu, Jokowi meminta 
agar para relawan mendengarkan 
secara tepat dan benar. Ia ingin suara 

Jika para relawan patuh dengan 
Jokowi, sebut Adi, semestinya mereka 
t a k  m e n g a d a k a n  a k t i v i t a s 
politik."Kalau memang relawan Jokowi 
ini tertib, mau dengarkan Presiden, ya 
mestinya nggak perlu relawan ini 
mengadakan aktivitas politik apa pun, 
m a u  ra ke r n a s  ke k ,  m a u  ra p a t , 
mestinya nggak perlu, karena itu 
dianggap sebagai gerakan politik," 
katanya.

Menteri	Bisa	Tunjuk	Bos	BUMN
Lewat aturan baru ini, Jokowi 

memperbaharui sejumlah ketentuan 
salah satunya terkait penunjukan 
direksi BUMN. Pada Pasal I dijelaskan, 
beberapa ketentuan dalam PP Nomor 
45 Tahun 2005 diubah. Salah satunya, 
di antara Ayat 1 dan 2 Pasal 14 
disisipkan tiga ayat yakni Ayat 1a, 1b 
dan 1c.

Pada Pasal 14 Ayat 1 aturan yang 
baru ini tertulis, pengangkatan dan 
pemberhentian anggota direksi 
dilakukan oleh RUPS untuk Persero 
dan menteri untuk Perum."Dalam 
pengangkatan direksi sebagaimana 
dimaksud pada ayat (1), Menteri 
menetapkan daftar dan rekam jejak," 
bunyi Pasal 14 Ayat 1a.

Kemudian, pada Pasal 14 Ayat 1b 
disebutkan dalam daftar dan rekam 
jejak sebagaimana dimaksud menteri 
dapat meminta masukan dari lembaga/ 
instansi pemerintah terkait.Lalu, di 
Pasal 14 Ayat 1c tertulis dalam 
pengangkatan direksi, RUPS/Menteri 
memperhatikan dan mempertimbang-
kan rekam jejak sebagaimana di-
maksud pada ayat (1a)."Pengangkatan 
Direksi, Menteri dapat meminta masukan 
dari Menteri Keuangan dan/ atau 
Menteri Teknis," bunyi Pasal 14 Ayat 2.

Terpisah, Menteri Badan Usaha 
Milik Negara (BUMN) Erick Thohir 
menargetkan 5%-10% board of 
director (BOD) atau pemimpin di 
BUMN berasal dari generasi muda. 
Pada 2023 nanti, targetnya akan 
dinaikkan lagi menjadi 20%.

Erick memberi beberapa contoh 
anak muda yang saat ini menduduki 
posisi penting di BUMN. Misalnya 
Soleh Ayubi yang menjadi Director of 
Transformation and Digital Biofarma 
di usia 38 tahun, Fajrin Rasyid sebagai 
Director of Digital Business Telkom 
Indonesia di usia 35 tahun, kemudian 
Fadil Rahman sebagai Director of 
Business Development di Pertamina 
dalam usia 35 tahun.

“Generasi muda ini coba kita 
dorong, karena memang perubahan 
yang terjadi saat ini mereka yang me-
ngerti. Inilah kenapa leadership ini 
harus seimbang,” kata Erick Thohir dalam 
webinar “Strategi Membangun Indo-
nesia Tangguh, Tumbuh Berkelanjutan” 
yang digelar Fakultas Psikologi 
Universitas Indonesia, Minggu (12/6).

Selain mendorong generasi muda 
menjadi pemimpin BUMN, kesetaraan 
gender juga dipastikan terjadi di 
BUMN supaya ada checks and balances 
atau bisa saling mengontrol.“Kalau 
pimpinannya laki-laki semua, nanti 
hobinya sama, bersepakat dengan hal 
yang aneh-aneh. Kalau ada perempuan- 
nya kan ada checks and balances, 
sehingga kepemimpinan perempuan 
di BUMN terus kita dorong,” kata 
Erick.(hiski,rls,ant,dtc/dya)

yang diinginkan rakyat sesuai dengan 
keputusan relawan. "Sekali lagi kalau 
nanti momentumnya sudah tepat saya 
akan ajak bicara. Satu-persatu akan 
saya tanya dan kita dengan energi yang 
penuh full mendukung siapa pun yang 
sudah kita putuskan bersama," ucap 
Jokowi. 

Di saat yang sama, Jokowi meminta 
semua relawan untuk introspeksi diri. 
Ia mengaku juga kerap introspeksi 
demi melihat kekurangan. Ia tidak 
ingin para relawannya berperilaku 
berlebihan mentang-mentang yang 
dipilihnya menjadi presiden. "Jangan 
mentang-mentang 'aduh karena saya 
relawan Jokowi, sekarang yang kita 
d u ku n g  j a d i  p re s i d e n  m e n j a d i 
mentang mentang'. Ojo dumeh. Kalau 
orang Jawa bilang ojo dumeh. Jangan 
berlebihan dalam berperilaku," 
tandasnya. 

Sebelum bicara ojo dumeh, Jokowi 
telah lebih dulu mengimbau para 
pendukungnya untuk ojo kesusu alias 
tidak terburu-buru menentukan 
pilihannya di Pilpres 2024. Hal itu 
dikatakan Jokowi saat menghadiri 
Rakernas Projo beberapa waktu lalu.

Analisis pakar politik sekaligus 
Direktur Eksekutif lembaga survei 
Parameter Politik Indonesia, Adi 
Prayitno, menyebutkan Jokowi ingin 
memberikan kesan bahwa relawannya 
belum menentukan sikap politik 
terkait 2024. Tapi, Adi melihat ragam 
pesan 'ojo' dari Jokowi ini justru 
terlihat paradoks atau bertentangan 
dengan sikap relawannya.

" I y a  k e b a n y a k a n  o j o  t a p i 
relawannya sering ngadain acara. Itu 
kan satu statement yang cukup 
paradoks.  Satu sisi  minta para 
relawannya ini 'ojo-ojo', ojo kesusu, ojo 
dumeh,  tapi  relawannya sering 
ngadain kegiatan politik," kata Adi 
kepada wartawan, Minggu (12/6). 
"Bahkan, banyak para relawan Jokowi 
ini secara terbuka dan terang-terangan 
memang sudah mendukung kandidat 
tertentu, rata-rata ke Ganjar Pranowo," 
imbuhnya.

Menurut Adi, ragam pesan 'ojo' 
dari Jokowi malah memperlihatkan 
relawan Jokowi sudah tak kondusif. 

APA SEBENARNYA TUGAS
KOMISARIS BUMN?

Melakukan pengawasan  secara 
umum dan/atau khusus jalannya 
perusahaan sesuai dengan 
anggaran dasar.

Memberikan nasihat kepada 
redaksi

BERAPA LAMA 
MASA JABATAN?

Dan dapat diangkat kembali 
untuk 1 kali masa jabatan

5 TAHUN

CALON KOMISARIS BUMN 
DAPAT BERASAL DARI ?

Mantan Direksi BUMN

Dewan Komisaris BUMN

Pejabat Struktural dan Pejabat 
Fungsional Pemerintah

Sumber Lain

Namun,	Undang-Undang	Nomor	25	
tahun	2009	tentang	Pelayanan	Publik
MELARANG	RANGKAP	JABATAN
bagi	pejabat	struktural	dan	pejabat	
fungsional	pemerintah.

Pasal	17	UU	Nomor	25	tahun	2009	
menyebutkan	PELAKSANA	
PELAYANAN	PUBLIK	DILARANG	
MERANGKAP	SEBAGAI	KOMISARIS	
ATAU	PENGURUS	ORGANISASI	
USAHA	bagi	pelaksana	yang	berasal	
dari	lingkungan	instansi	
pemerintah,	badan	usaha	milik	
negara,

Data	:
Berbagai	Sumber	
Diolah
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PASIEN POSITIF kASUS sEMBUH kASUS meninggal

5 PROVINSI DENGAN ANGKA CORONA TERTINGGI
UPDATE	12	JUNI	2022	DI	INDONESIA	;

Terkonfirmasi :	6.060.488	;	Kasus Aktif :	4.680	;	Sembuh :	5.899.165	;	Meninggal :	156.643	;	Vaksinasi I :	200.845.766	;	Vaksinasi II :	168.068.616	;	Vaksinasi III :	47.631.247

Sumber	:	covid19.go.id/kemenkes

1.107.453

627.773

576.687

293.805

1.236.014

1.090.768

594.424 544.879

290.491

tertinggi dibandingkan 33 provinsi 
lainnya."Ternyata tingkat antibodi 
masyarakat Bali sudah tertinggi (di 
Indonesia), lebih dari 90 persen," 
katanya saat memberikan sambutan 
dalam Pembukaan Pesta Kesenian Bali 
(PKB) ke-44 di depan Monumen Bajra 
Sandi, Kota Denpasar, Minggu (12/6).

Ada	759	Kasus	Baru	di	Arab
Terpisah, Kerajaan Arab Saudi 

m e n g u m u m k a n  p e r ke m b a n g a n 
terbaru kasus virus Corona pada Sabtu 
(11/6) sore.Kementerian Kesehatan 
Arab Saudi melaporkan 753 kasus 
baru virus Corona.

Sehingga, jumlah total kasus di 
Kerajaan selama pandemi Covid-19 naik 
menjadi 776.890 orang. Pihak ber- 
wenang juga mengkonfirmasi tiga ke-
matian baru terkait Covid-19. Sehingga 
jumlah total kematian menjadi 9.170 
orang.

D i l a n s i r  A ra b N e ws ,  M i n g g u 
(12/6), dari kasus baru, 295 dicatat di 
Riyadh, 121 di Jeddah, 98 di Dammam, 
32 di Mekkah, 30 di Hofuf dan 25 di 
Madinah.Beberapa kota lain masing-
masing mencatat kurang dari 20 kasus 
baru virus Corona.

Kementerian mengatakan dari 
kasus saat ini, 98 pasin masih berada 
dalam kondisi kritis.Kementerian juga 
mengumumkan bahwa 633 pasien 
telah pulih dari Covid-19.Sehingga 
jumlah total pemulihan di Kerajaan 
selama pandemi Covid-19 menjadi 
758.821 orang.Dikatakan sebanyak 
8.899 kasus Covid-19 masih aktif.

Ditambahkan, 25.999 tes PCR 
dilakukan dalam 24 jam terakhir, 
sehingga jumlah totalnya menjadi 
hampir 43 juta.Lebih dari 66 juta dosis 
vaksin Covid-19 telah diberikan sejak 
kampanye imunisasi Kerajaan dimulai, 
dengan lebih dari 25 juta orang telah 
d i v a k s i n a s i  p e n u h . ( h i s k i , r l s , 
ArabNews/ dya)

JAKARTA- Kasus penyakit akibat virus 
corona (Covid-19) di Indonesia 
kembali mengalami kenaikan satu 
bulan pascamudik 2022. Bahkan, jika 
dilihat rata-rata selama 7 hari, jumlah 
kasus melejit mendekati 100%.Satuan 
Tugas Penanganan Covid-19 mencatat 
ada tambahan 574 kasus. Jumlah ter-
sebut turun dari hari sebelumya 627 
kasus, yang merupakan penambahan 
kasus tertinggi dalam 7 pekan terakhir.

Jubir  Kemenkes Mohammad 
Syahril mengkonfirmasi salah satu 
penyebabnya adalah munculnya virus 
omicron varian BA.4 dan BA.5.Kasus 
dalam empat hari terakhir naik ke 
500-600an per hari. Sebelumnya 
paling tinggi hanya 300.

“Hari ini kita mendengar berita 
ditemukannya subvarian BA.4 dan 
BA5. Sub Variannya adalah varian baru 
dari omicron yang di beberapa negara 
itu. Hampir di sekitar 15 negara sudah 
ada kasusnya,” terang Syahril dalam 
rilis dikutip Minggu (12/10).

S y a h r i l  j u g a  m e n j e l a s k a n 

karakteristik varian BA.4 dan BA.5. 
Berdasarkan hasil riset Kemenkes, 
transmisi varian ini menyebar lebih 
cepat .“Transmisi BA.4 dan BA.5 
memiliki kemungkinan menyebar lebih 
cepat dibanding omicron sebelumnya 
yaitu BA.1 BA.2,” ujar Syahril.

Mengenai tingkat keparahannya, 
Syahril menjelaskan tidak ada indikasi 
yang menyebabkan kesakitan yang 
lebih parah dibanding varian omicron 
l a i n n y a .  S e h i n g g a  m e s k i p u n 
t r a n s m i s i nya  l e b i h  c e p a t  t a p i 
keparahannya tidak separah yang 
omicron sebelumya.

Selain memiliki karakteristik 
penyebarannya cepat tapi tidak berat. 
Syahril menjelaskan bila dilihat dari 
kasus yang terjadi, pasien BA.4 BA.5 
banyak yang tidak bergejala atau 
h a n y a  r i n g a n  s e p e r t i  s a k i t 
tenggorokan dan badan pegal.

Tetapi ada yang harus diwaspadai, 
Syahril menyebut bahwa varian baru 
ini  memiliki  kemampuan untuk 
menghindar dari imun yang disebut 
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immune escape. Ini membuat virus 
dapat menghindar imun yang sudah 
terbentuk pada diri seseorang baik 
melalui vaksinasi ataupun melalui 
kekebalan alam yang didapat.

“Tetapi tadi diingatkan oleh WHO 
tapi BA.4 BA.5 ini punya kemampuan 
untuk menghindari imunitas yang 
akan di tubuh manusia. jadi mengapa 
dia meningkat karena dia bisa lolos, 
m e nye l i n a p .  s e h i n g ga  d i a  b i s a 
menyerang orang itu,” tegas Syahril.

Diakhir Syahril berharap dengan 
menerapkan perilaku hidup bersih 
d a n  s e h a t ,  m e m a t u h i  p ro to ko l 
kesehatan, dan melakukan vaksin 
hingga booster dapat memberikan 
daya tahan tubuh seseorang dan 
terhindari dari penyebaran virus 
apapun variannya.

Dalam data terakhir,  Minggu 
(12/6) kasus Corona di Indonesia. Hari 
ini dilaporkan ada tambahan 551 
kasus positif Covid-19 di Indonesia. 
Dengan tambahan tersebut, jumlah 
total kasus Covid-19 yang ditemukan 
di Indonesia sejak Maret 2020 hingga 
hari ini menjadi 6.060.488 kasus. Dari 
jumlah tersebut, 4.680 masih positif 
Corona (kasus aktif).

Dilaporkan juga, hari ini ada 407 
orang di Indonesia yang sembuh dari 
Covid-19. Jumlah total yang telah 
s e m b u h  d a r i  C o ro n a  s e b a nya k 
5.899.165 orang.Selain itu, hari ini 
dilaporkan sebanyak 2 pasien positif 
Corona di Tanah Air meninggal dunia. 
Dengan demikian, jumlah total pasien 
positif Covid-19 yang meninggal 
sebanyak 156.643 orang.

Terpisah, Menteri Dalam Negeri 
( M e n d a g r i )  T i t o  K a r n a v i a n 
mengatakan, tingkat antibodi atau 
herd immunity masyarakat di Bali 
sudah lebih dari 90 persen. Hal ini 
terungkap atas penelitian yang 
dilakukan oleh Pemprov Bali.

Menurut Tito, Bali menjadi wilayah 
dengan tingkat kekebalan tubuh 

(Ilustrasi)	Jumlah	wisatawan	asing	yang	masuk	Bandara	Internasional	Ngurah	Rai	naik	

100	persen	lebih	usai	pelonggaran	aturan	mobilitas	terkait	pandemi	Covid-19.	(foto-istimewa)

Biang Kerok Kenaikan Corona RI: 
Omicron BA.4 dan BA.5


